

## En Venezuela el Presidente de Chile

El presidente de Chile, Patricio Aylwin, se encuentra en nuestro país con el objeto de cumplir una visita oficial y asistir a la IV Cumbre Presidencial del Grupo de Río, que se celebrará el once y doce de este mes en Caracas.

El jefe de Estado chileno es acompañado por el ministro de Relaciones Exteriores de Chile, Enrique Silva Cimma, y otros altos funcionarios de su gobierno. Además de un grupo de unos cincuenta periodistas de su país.

Durante su visita de Estado a Venezuela, Patricio Aylwin y el presidente Carlos Andrés Pérez, firmarán un tratado de Cooperación de Amplios Alcances en el campo comercial destinado a incrementar el intercambio binacional, que actualmente llega a 180 millones de dólares anuales.

El tratado apunta a la liberación del

comercio, la eliminación de la doble tributación y a una reducción progresiva de los aranceles aduaneros, que deberían llegar a cero a fines de 1995.

Por otra parte, el presidente chileno, Patricio Aylwin realizará con su presencia el ingreso formal de Chile al grupo de Río, durante la IV Cumbre presidencial de ese organismo subregional hoy y mañana. Asimismo, el presidente de Chile, ofrecerá hoy miércoles en horas de la tarde una rueda de prensa en el Palacio de Miraflores conjunta, luego en horas de la noche ofrecerá una recepción al presidente de Venezuela Carlos Andrés Pérez, donde le impondrá el Collar de la Orden al Mérito de Chile. Asimismo, asistirá a un acto con los dirigentes del Partido Socialcristiano Copei. (CS).